



Info-Alerte n° 2583 du 18 mai 2022



## Dans la lorgnette du Réseau anti-arnaques : LES PIZZAS CONTAMINÉES DE BUITONI



Le scandale des pizzas contaminées Fraich'up de BUITONI n'a pas fini de rebondir au fur et à mesure de l'avancée de l'enquête.

Il s'avère que les inspections « ont mis en évidence un niveau dégradé de la maîtrise de l'hygiène alimentaire » ; une formulation à la sauce administrative qui indique bien que l'hygiène était négligée dans l'unité de fabrication de Caudry (59). Plus de 50 intoxications liées à cette affaire ont été recensées en France.

De tels manquements sont inquiétants dans le groupe NESTLÉ qui compte de nombreuses autres marques connues (NESCAFE, NESTEA, MAGGI).

Deux questions viennent à l'esprit :

- Comment expliquer la dégradation des conditions d'hygiène dans l'usine BUITONI ?
- D'autres unités de production sont-elles également sujettes à une insuffisance de contrôles et à un déficit sanitaire ?

Le Réseau anti-arnaques attend une réponse du service consommateurs de NESTLÉ.



**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :  
**Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir**  
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex  
(contact@arnaques-infos.org) – Page Facebook  
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

**Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)